

ACTIVIDADES ESTUDIANTILES

Asociación de estudiantes y egresados

Más de 100 000 egresados de SUNY Empire en todo el mundo representan los 50 estados de Estados Unidos y 96 países. A través de la *Asociación de egresados*, los exalumnos pueden mantenerse conectados con la universidad y otros graduados. Nuestros egresados asisten a eventos sociales de networking y educativos, comparten sus historias en publicaciones universitarias y participan como voluntarios en ceremonias de graduación y eventos de reclutamiento. Muchos egresados también participan en ferias de empleo, actividades de mentoría y brindan apoyo filantrópico a la universidad y sus programas.

La Junta directiva de la Federación de estudiantes y egresados supervisa la Asociación de egresados. Esta junta está comprometida con fomentar una conexión de por vida entre la universidad y sus egresados, y pone en marcha programas para involucrarlos y apoyar a la universidad y su misión. La junta está compuesta por personas egresadas de distintos lugares y programas, e incluye una representación internacional. Además, el representante estudiantil del Consejo universitario y el presidente de la Asociación de gobierno estudiantil son miembros permanentes de la junta.

Si quieres conocer más formas de mantenerte conectado, contacta a la *Oficina de vinculación con egresados* en alumni@sunyempire.edu, o llama al 518-581-5380.

Comité de la tarifa de actividades estudiantiles

El Comité de la cuota de actividades estudiantiles está compuesto por estudiantes que representan diversas organizaciones, escuelas y programas de la universidad. Se reúne anualmente para revisar todas las propuestas de asignación de los fondos recaudados por la tarifa de actividades estudiantiles y decidir su distribución. La *Oficina de participación estudiantil* supervisa este comité.

Asociación de gobierno estudiantil

La misión de la *Asociación de gobierno estudiantil* de SUNY Empire (SGA, por sus siglas en inglés) es garantizar una excelente experiencia estudiantil en la universidad. El Senado estudiantil es el órgano legislativo del gobierno estudiantil de SUNY Empire y está compuesto por estudiantes elegidos para representar sus respectivas áreas de estudio y a toda la comunidad estudiantil. Como líderes y representantes estudiantiles, toman decisiones sobre temas clave que afectan directamente a los estudiantes.

La Junta ejecutiva de la *Asociación de gobierno estudiantil* de SUNY Empire (SGA) está formada por el presidente, vicepresidente, tesorero y secretario. Además, la Junta ejecutiva de la SGA ha establecido horarios de oficina para atender mejor a los estudiantes y responder a sus preguntas.

Puedes encontrar más información sobre la SGA y cómo los estudiantes pueden participar, junto con enlaces a los horarios de oficina de la Junta ejecutiva de la SGA, en el sitio web de la SGA (<https://www.sunyempire.edu/student-affairs/student-government-association/>) o la página del grupo SUNY Empire Connects SGA (https://sunyempire.campusgroups.com/SGA/club_signup/).

Representación estudiantil en la gobernanza universitaria

El presidente de la SGA es miembro del Senado universitario. Además, los estudiantes pueden formar parte de los comités permanentes del Senado. Para ello, tienen que estar inscritos durante el período de servicio.

Asamblea estudiantil de SUNY

Cada campus de SUNY cuenta con representantes estudiantiles elegidos para la Asamblea estudiantil de SUNY. Este organismo representa los intereses de los estudiantes de toda la red SUNY. Según los estatutos actuales, la *Asociación de gobierno estudiantil* selecciona al representante estudiantil de Empire State University para la Asamblea estudiantil de SUNY.

Becas estudiantiles

Cada año, la Oficina de reglamentos y participación comunitarios supervisa el proceso de solicitud y nominación para las becas del Canciller, la beca Bluebird y otras según sea necesario. Puedes encontrar más información sobre estas becas en el sitio web de Subsidios y becas (<https://www.sunyempire.edu/student-affairs/student-life/awards-fellowships/>).

Graduación y ceremonia de titulación

La universidad organiza ceremonias anuales de graduación en todo el estado, en las que se honra a quienes han cumplido con los requisitos de su título ese año. Consulta el sitio web de la ceremonia de titulación (<https://www.sunyempire.edu/commencement/>) para más detalles. Empire State University se enorgullece de sus egresados y sus logros. Nuestro personal se dedica a hacer que estas ceremonias sean eventos memorables para nuestros estudiantes y sus familias. Es un evento formal con oradores, atuendo académico y una procesión académica, y representa una gran oportunidad para celebrar la obtención del título.

Consejo universitario

El Consejo universitario:

1. Asesora a la rectora y a la administración.
2. Representa al estado de Nueva York y a sus contribuyentes para garantizar que la universidad cumpla su misión pública.
3. Recibe información sobre programas, presupuestos, matrículas, instalaciones y el aprendizaje de los estudiantes de la universidad.

Uno de los miembros del Consejo universitario es un estudiante de Empire State University, recomendado por el profesorado y el personal, que sirve en el cargo de manera rotativa.

Conferencia estudiantil

La Conferencia estudiantil reúne a estudiantes de todas las regiones y programas académicos de la universidad para enfocarse en su desarrollo personal y profesional. Su objetivo es brindar un espacio para desarrollar habilidades de liderazgo y crecimiento profesional en el área elegida. Este evento se financia con la tarifa de actividades estudiantiles.

Clubes y organizaciones estudiantiles

Empire State University reconoce que las actividades extracurriculares enriquecen la experiencia académica de los estudiantes. Por ello, contamos con un creciente número de clubes y organizaciones

abiertos a toda la comunidad estudiantil. Puedes encontrar un listado de estos en el sitio web de Clubes estudiantiles (https://sunyempire.campusgroups.com/SGA/club_signup/). Actualmente, los clubes promueven actividades académicas, sociales y culturales para los estudiantes de la universidad.

Todos los clubes y organizaciones estudiantiles están diseñados para estar abiertos a todos los estudiantes, docentes y personal, sin importar su raza, color, origen nacional o sexo, y están en línea con las leyes federales y estatales vigentes sobre no discriminación.

Se anima a todos los estudiantes a unirse a los clubes existentes o a explorar la posibilidad de crear uno nuevo. Si tienes preguntas, puedes contactar a la Oficina de Participación estudiantil por correo electrónico. A continuación se presentan las normas de reconocimiento que te dan un panorama general sobre cómo iniciar un nuevo club. Para más información sobre los clubes estudiantiles, incluyendo una lista actualizada de los clubes activos, visita **SUNY Empire Connects** y consulta los p (<https://www.sunyempire.edu/policies/?search=cid=36991>) **procedimientos de clubes y organizaciones estudiantiles** de la universidad.